

# Espacestemp.net

Penser les humains ensemble.

## Indiscipline Yourself: Think about the Humans Together!

Responsable éditoriale , le mercredi 20 octobre 2010



A new  
Espac  
esTe  
mps,  
now.  
*Espac*

*esTemp.net* is an EPFL-supported online journal of social sciences. It is changing its layout to propose a bilingual French-English interface. Now more than ever, it is open to transdisciplinarity, interfaces with all kinds of knowledge, all media of scientific communication, and all dimensions of reflexivity.

On the occasion of the forthcoming launch of its new concept, *EspacesTemps.net*, an interdisciplinary journal of social sciences, has the pleasure of inviting you to a public forum, **Monday, November the 1st**, 2 PM, room BM 5202, EPFL.

[Complete program and registration.](#)

Indisciplinez-vous : pensez les humains ensemble !

Un nouvel EspacesTemps vous attend. *EspacesTemps.net*, une revue en ligne de sciences sociales soutenue par l'EPFL, change sa maquette pour proposer une navigation bilingue français-anglais. Elle s'ouvre plus que jamais à la transdisciplinarité, aux interfaces avec toutes les formes de connaissance, à tous les supports de communication scientifique, à la réflexivité dans toutes ses dimensions.

À l'occasion du prochain lancement de sa nouvelle formule, *EspacesTemps.net*, revue interdisciplinaire de sciences sociales, a le plaisir de vous inviter à une rencontre publique, le **lundi 1<sup>er</sup> novembre** à 14h00, salle BM 5202, EPFL.

[Programme complet et inscription.](#)

Le mercredi 20 octobre 2010 à 00:00 . Classé dans . Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.

